

## Radweg-Eröffnung in Hörzendorf

*Heute wurde der neue Radweg in Hörzendorf mit einer feierlichen Jungfernfahrt eröffnet.*

**St. Veit/Glan** | Die Bevölkerung von Hörzendorf war zur Eröffnung eingeladen und feierte die neue Verbindung zum Stadtgebiet St. Veit/Glan, zur Volksschule Hörzendorf, zum Bewegungskindergarten und zur Freizeiteinrichtung Jacques Lemans Arena. Bürgermeister Martin Kulmer zeigte sich begeistert über das gelungene Projekt: „Mit dieser Verbindung können wir einem seit langem geäußerten Wunsch unserer Bürgerinnen und Bürger nachkommen. Der Weg zur Schule und zur Arbeit wird nun sicherer, da der Geh- und Radweg von der stark befahrenen Bundesstraße getrennt ist.“ Die Gesamtkosten des Projektes belaufen sich auf ca. 850.000 € und tragen auch dazu bei, die Verbindung zum Hörzendorfer See für die St. Veiter Bürger:innen attraktiver zu gestalten. Der Bürgermeister unterstreicht die Bedeutung einer modernen Verkehrspolitik, die auf nachhaltige Mobilitätslösungen setzt. „Das Fahrrad ist ein unverzichtbares Verkehrsmittel für eine nachhaltige Stadtplanung“, so Kulmer.

Fotos (© Stadt St. Veit): <https://we.tl/t-tsPRRsbXHb>

Bildunterschrift: Vertreter:innen der Stadt eröffneten den Geh- und Radweg, durchschnitten das Band und wurden bei der Jungfernfahrt von Schüler:innen der Volksschule Hörzendorf angefeuert.

---

**Rückfragen:**

Büro Bürgermeister Ing. Martin Kulmer, Hauptplatz 1, 9300 St. Veit/Glan  
Pressesprecherin Mag. Karin Schweighofer | 04212/5555-205 |  
0664/854 21 88 | [karin.schweighofer@stveit.com](mailto:karin.schweighofer@stveit.com)